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Компенсация за нарушение исключительных прав на товарный знак
В статье рассмотрены особенности исключительных прав на товарный знак, уделяется внимание их правовой защите 

в связи с нарушением установленных законом правовых предписаний. Значительное внимание акцентируется на ком-
пенсационных мерах, восстанавливающих нарушенное положение. Выявлено, что на сегодняшний день существуют пути 
усиления правовой охраны товарного знака, в частности, присутствуют дальнейшие перспективы развития компенсации 
как меры гражданско-правовой ответственности за нарушение исключительных прав на товарный знак.
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Compensation for a Violation of Exclusive Rights to a Trademark
The article deals with the features of exclusive rights to a trademark, pays attention to their legal protection in connection with 

the violation of legal requirements established by law. Considerable attention is focused on compensatory measures that restore the 
violated situation. It is revealed that today there are ways to strengthen the legal protection of a trademark, in particular, there are 
further prospects for the development of compensation as a measure of civil liability for violation of exclusive rights to a trademark.
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